

じじばばデリバリーとは...?

- 社会問題

幼児虐待、保育園や幼稚園の不足問題、高齢者の認知症、孤独死など

- 解決方法

町や村の回覧板等で元気なお年寄りと、子育てに困っている親を募集します。



町や村の福祉課の方が、困っている親の元へじじばばを送り届けます。



じじばばが子どもの面倒を見ている間、親は仕事・家事に専念できます。
また、親に子育てや家事などに関する昔の知恵を伝えます。



福祉課の方がじじばばを迎えに行き、自宅まで送り届けます。

これにより...

仕事・家事が忙しく、親の愛情を受けてない孤独を感じる子ども

▼
親の愛情がそそがれ子どものストレスが軽減される。

仕事・家事が忙しくストレスなどで虐待してしまう親

▼
子どもを安心して託し、仕事・家事に集中できる。

一人暮らしによる孤独感や認知症などのお年寄り

▼
生きる楽しみ、喜び、認知症予防、孤独感の解消に繋がる。

総合的に...

仕事・家事でのストレスが軽減され幼児虐待する親が減る

昔ながらの知恵が現代の親や子どもに伝わる

保育園や幼稚園の不足問題の手助けとなる

高齢者が日々の生活に生きがいを感じるようになる